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В России увеличится число малоимущих. «Мы заканчиваем год с 15,7 миллиона бедных по стране.
Но в условиях инфляции их число будет расти неминуемо, особенно среди семей с детьми», — за-
явила вице-премьер РФ Ольга Голодец.

ХОРОШАЯ
НОВОСТЬ

ПРЕДНОВОГОДНЕЕ

 ЕСЛИ в прошлом году вся страна отмечала Новый год
под знаком предстоящей Олимпиады в Сочи, то грядущие
праздники, похоже, пройдут традиционно, хотя и с явным
«санкционным акцентом».

 Вчера в Смольном между комитетами распределя%
ли обязанности: кто и за что будет отвечать во время
новогодних и рождественских праздников. Основные тя%
готы по подготовке к праздничным мероприятиям вы%
пали на долю комитета по благоустройству, который дол%
жен обеспечить подготовку и своевременную уборку го%
родских территорий, а также праздничное оформление
Северной столицы.  Официальная церемония откры%

Дед Мороз попал под санкции
НОВОГОДНИЕ И РОЖДЕСТВЕНСКИЕ ПРАЗДНИКИ В ПЕТЕРБУРГЕ ПРОЙДУТ БЕЗ ПРЕЖНЕГО РАЗМАХА

тия новогодних праздников состоится 20 декабря.
Среди праздничных мероприятий: новогодний огонек

с Юрием Гальцевым в Театре Эстрады им. Аркадия Рай%
кина, интерактивная новогодняя выставка в мастерской
скульптора М. К. Аникушина, новогодний фестиваль, по%
священный 26%летию Филармонии джазовой музыки на
Загородном проспекте, 27, и, конечно же, Рождественская
ярмарка на Пионерской площади.

Также запланированы и другие мероприятия, новогод%
ние гулянья, которые пройдут во всех районах города и при%
городах Санкт%Петербурга. Всего на новогодние праздники
из городской казны планируется потратить 67 млн. рублей.

Что касается транспорта, то в ночь с 31 декабря
на 1 января движение по Невскому проспекту будет зак%
рыто с 21.00 до 5.00, а метро будет работать всю ночь. А
вот традиционного шествия Деда Мороза по Невскому
проводиться не будет — из экономии. Дедушка приедет
в Северную столицу 20 декабря: в 18.00 зажжет главную
елку на Дворцовой, а через час уже окажется возле ТЮЗа
на Рождественской ярмарке, после чего отправится с
подарками к больным детям, которые находятся в хос%
писе и некоторых больницах.

Людмила ПАНАРИНА

ПОВОДОМ ПОСЛУЖИЛО обсуждение
проекта планировки территории, ограни-
ченной проспектом Славы, Будапештской
и Бухарестской улицами и Альпийским пе-
реулком. Услышав, что здесь хотят пост-
роить внеуличный переход, Георгий  Пол-
тавченко отреагировал резко: «Я прошу:
больше не стройте эти переходы, жуть
эту». Правда, тут же выяснилось, что на
обсуждаемой территории строить «жуть»
и не собирались. Тут запланирован под-
земный переход.

— Если губернатор сказал, чтобы над-
земные переходы в городе не строили, зна-
чит, они уже точно не будут строиться, —
заверили «Вечёрку» в комитете по разви-
тию транспортной инфраструктуры. —
Просьба главы города — это, по сути, при-
каз.

По словам градозащитников, о том, что
«крабы» и «креветки» для Петербурга не
благо, а настоящее зло, губернатор узнал
от самих горожан.

— Я думаю, что заявление было сдела-
но Георгием Полтавченко благодаря со-
бранным инициативной группой 1500
подписям жителей Купчина за модерни-
зацию переходов, — рассказал градоза-
щитник Павел Швец.

Как сообщал «ВП», в начале декабря гу-
бернатору было направлено письмо с под-
писными листами и подробным описани-
ем недостатков надземных переходов на
проспекте Славы. За месяц до этого пись-
ма активисты передали в СМИ получен-
ную в ГИБДД статистику дорожно-транс-
портных происшествий в зоне «креветки»
и «краба». Цифры показали: с вводом этих
переходов в эксплуатацию количество ДТП
возросло в несколько раз. Так что данное
губернатором короткое определение пре-
увеличением не назовешь. Надземные пе-

Петербуржцев
избавят от жути

ГУБЕРНАТОР ВЫСКАЗАЛСЯ ПО ПОВОДУ

«КРАБА» И «КРЕВЕТКИ»

У горожан появилась надеж-
да, что в Петербурге больше
не будут строить надземные
переходы, подобные купчин-
ским «креветке» и «крабу». На
заседании городского прави-
тельства губернатор Георгий
Полтавченко назвал эти кон-
струкции жутью и попросил
больше таких не делать.

реходы — это и правда жуть: они не толь-
ко неудобны, но и опасны для жизни.

— Запрет строительства в городе но-
вых «креветок» и «крабов» можно считать
большой победой, — считает специалист
по планированию городской среды Стив
Каддинс. — Но что делать с уже имеющи-
мися? Я считаю, что надо как можно ско-
рее вернуть на проспект Славы регули-
руемые надземные переходы, а затем
оштрафовать организации, которые про-
ектировали «креветку» и «краба», а выру-
ченными деньгами оплатить их снос.

По словам эксперта, весь мир уже дав-
но отказался от строительства внеуличных

переходов. В Берлине, например, в про-
шлом веке было построено множество
подземных тоннелей для пешеходов. Сей-
час закапывают последние.

— Всем давно ясно, что в городах нуж-
ны регулируемые наземные переходы че-
рез широкие дороги — с островками безо-
пасности, — говорит  Стив Каддинс. — Если
светофоры настроены грамотно, обилие
таких переходов не приводит к снижению
скорости движения транспорта и к проб-
кам, а дороги делает безопаснее.

Оксана ЕРМОШИНА
Фото автора

Скверу на улице
Мира — быть?

ПРАВИТЕЛЬСТВО РАССМОТРИТ

ВОПРОС О ВЫКУПЕ ЗЕМЛИ

СКВЕР должен появиться на улице
Мира, 36. Именно там жители Петроград%
ского района и мечтали увидеть зеленую
зону. Идею о создании здесь рекреацион%
ной зоны подал глава Петроградского рай%
она Юрий Гладунов.

Он не раз заявлял, что считает строитель%
ство на этом месте многоэтажного жилого
дома нежелательным. И сегодня на заседа%
нии городского правительства Георгий Пол%
тавченко предложил выкупить у инвестора
землю — 0,15 гектара — и подумать о созда%
нии там зеленой зоны, сообщает БалтИнфо.

Напомним, в свое время и. о. председа%
теля комитета по градостроительству и
архитектуре Александр Тетерин выступил
за то, чтобы разрешить строительство по
адресу, где находится здание 1902 года
постройки, которое еще в 2007 году было
признано аварийным. Застройщик купил
этот участок на торгах и планировал пост%
роить на Мира,36, высотку — 28%метровое
здание.

Анна НЕШТАТСКАЯ

Крымскую
сторублевку

возьмут в оборот
БАНК РОССИИ ВЫПУСТИТ КУПЮРУ

В ЧЕСТЬ НОВОЙ РОССИЙСКОЙ

ТЕРРИТОРИИ

КАК СООБЩАЕТ РИА Новости, в следу%
ющем году Центробанк выпустит купюру
в честь Крыма — номиналом 100 рублей.
Дизайн купюры разрабатывается совмес%
тно с Гознаком.

В Центробанке о планах по изготовле%
нию памятной банкноты, посвященной
Крыму, сообщали еще летом, но тогда не
назывались ни номинал, ни сроки. Теперь
стало известно, что купюра будет выпуще%
на в оборот в 2015 году, причем она пред%
назначена для широкого обращения — как
было с «олимпийскими» деньгами.

Как сообщала «Вечёрка», в октябре ны%
нешнего года Банком России были выпу%
щены две посвященные Крыму десятируб%
левые монеты. Банкнота в память о присо%
единении полуострова появится впервые.

Инга КУЗНЕЦОВА

КОШЕЛЕК

Зрелище и в самом
деле жутковатое.


